



La vieja política ha ignorado la escasez de agua: Álvarez Máynez

CIUDAD DE MÉXICO (AZUCENA URESTI).- El precandidato de Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Máynez, criticó en sus redes sociales que la vieja política ha ignorado por años el tema de la escasez de agua que, dijo, ya afecta a todo el país. Aseguró que su partido, en Jalisco y Nuevo León, ha demostrado que con inversión y voluntad se puede solucionar el problema del agua para las próximas generaciones.

https://drive.google.com/file/d/1S6RnnqcDrDy17C_fem8k_MuKFgFXVLhv/view